



# 輝け！北っ子！

## 第1回半袖運動着検討委員会 開催 ～メーカーによるプレゼンテーション～

保護者の皆さんにアンケートを実施し、同意を得た「半袖運動着の変更」ですが、21日夕方に「第1回半袖運動着検討委員会」を開催いたしました。検討委員には、PTAからPTA副会長、PTA運営委員長、オブザーバーとしてPTA会長にお願いし、学校からは教務主任、教頭、校長が参加しての会となりました。今回はまず、半袖運動着の制作を依頼する業者をまず選定しようということで、会社の概要、生地の特徴等などについてメーカーの方にプレゼンテーションをしていただきました。今後は以下のような流れですと考えています。



- 2月中旬 第2回半袖運動着検討委員会 採用メーカー決定
- 2月中旬～下旬 採用メーカーを保護者に通知
- 4月～7月 デザインの検討・サンプル作成・修正
- 8月末まで 新半袖運動着 決定

その都度、経過については保護者の皆さんにお伝えしていきたいと思っています。ご意見等ありましたら気軽にお寄せください。

## 安達地区小学校特別支援学級児童作品展 開催 ～子ども達のすばらしい作品を是非ご覧ください～

下記の内容により標記の作品展が開催されています。是非お問い合わせの上、ご覧ください。

- 期 日 1月22日（金）～28日（木）9時30分～17時 ※入場無料
- 場 所 二本松市民交流センター 3階 市民ギャラリー
- 内 容 安達地区小学校特別支援学級児童の作品展

子ども達の作品は、感性豊かなととても素晴らしい作品ばかりです。一つ一つの作品がとっても味のある作品ばかりです。美術鑑賞としてもオススメです。

本作品展は、学習の成果の発表による学習意欲の向上と一般の方々への特別支援教育に対する理解の推進を目的としています。コロナ禍であり、感染症対策をお願いしての見学にはなりますが、この機会にどうぞご覧ください。

